

## **1ª CONVOCATORIA DEL PROGRAMA INTERREG V A ESPAÑA-FRANCIA ANDORRA (POCTEFA) 2014-2020**

El 10 de septiembre del año 2015 la Autoridad de Gestión pública la primera convocatoria de proyectos abierta a todos los ejes del Programa POCTEFA 2014-2020 hasta el 10 de noviembre de 2015. El importe de ayuda FEDER disponible para esta convocatoria de proyectos es de 71,2 millones de euros (40% del Presupuesto total sin tener en cuenta Asistencia Técnica), con un límite del 60% del presupuesto de cada eje prioritario.

En dicha convocatoria se han presentado 122 proyectos que solicitan un total de casi 152 millones de euros de ayuda FEDER, es decir más del doble del FEDER disponible. La media del FEDER solicitado por proyecto es de 1.250.000€ y una media de 6 socios por proyecto.

De estos 122 proyectos presentados 57 proyectos tienen participación de promotores vascos. La inversión total de los promotores vascos en los proyectos de cooperación que participan se eleva a 30 millones de euros solicitando una aportación global del Fondo Europeo de Desarrollo Regional de 19 millones de euros. El importe de FEDER solicitado en la Comunidad Autónoma de Euskadi es parecido al solicitado en la Comunidad Autónoma de Catalunya y en la de Navarra. Por otro lado, la Comunidad Autónoma de Aragón es la comunidad autónoma en la que se ha solicitado el mayor importe de FEDER, cifrado en 23 millones de euros. En cuanto a las regiones francesas son la Región de Midi-Pyrénées y la Región de Aquitania las más solicitadas con unas cifra de 28 y 24 millones de euros de FEDER respectivamente.

Atendiendo a la clasificación por ejes podemos reseñar que los promotores vascos han participado del modo siguiente:

En el eje 1 “*Dinamizar la innovación y la competitividad*” se han presentado 41 proyectos de los cuales 23 proyectos han sido presentados por promotores vascos que han solicitado una ayuda FEDER de 7,37 millones de euros.

En el eje 2 “*Promover la adaptación al cambio climático y la prevención y gestión de riesgos*”, el número de proyectos presentados se cifra en 14 de los cuales 5 tienen participación vasca que solicitan 0,7 millones de euros.

En el eje 3 “*Promover la protección, la valorización, el uso sostenible de los recursos locales*” los promotores vascos participan en 18 proyectos de un total de 45 proyectos y solicitan una ayuda de 8,16 millones de euros.

En el eje 4 “*Favorecer la movilidad de bienes y personas*” los socios vascos han presentado 2 proyectos de un total de 4 proyectos y solicitan una ayuda de 1,48 millones de euros.

En el eje 5 “Reforzar las competencias y la inclusión en los territorios” se han presentado 18 proyectos y la mitad de ellos han sido presentados por promotores vascos que han solicitado una ayuda de 1,76 millones de euros.

El mayor número de proyectos presentados se concentran en la prioridad de inversión 6c objetivo específico 6 “Valorizar el patrimonio natural y cultural mediante enfoques conjuntos de desarrollo sostenible” con 39 proyectos que solicitan una ayuda de casi 57 millones de euros, seguidos de la prioridad de inversión 1b objetivo específico 1 ”Reforzar la cooperación entre los diferentes actores del territorio en materia de I+D+i” y el objetivo específico 2 “Favorecer el desarrollo de tecnologías innovadoras en materia de recursos naturales a la cooperación” con 36 proyectos que solicitan cerca de 37 millones de euros.

